



Pau, le 15 décembre 2020

PYRENEES-ATLANTIQUES

A **Monsieur le directeur académique
des Pyrénées-Atlantiques**

Monsieur le directeur académique,

C'est avec sidération que nous avons appris, au gré des diffusions médiatiques, les annonces gouvernementales concernant cette fin d'année.

Lundi 14 décembre, le ministère a annoncé que les absences des élèves jeudi et vendredi seront tolérées, afin de les protéger, eux et leurs familles, dans la perspective des fêtes de fin d'année. Ce mardi, le premier ministre, Jean Castex a confirmé que l'école ne serait plus obligatoire jeudi et vendredi à la veille des vacances.

C'est avec effarement que nous avons pris connaissance de vos recommandations envoyées aujourd'hui en toute hâte aux établissements du département, demandant de «laisser une tolérance aux familles qui le peuvent et qui le souhaitent d'élargir de 2 jours la période des vacances scolaires».

Ces annonces affligeantes, qui affaiblissent une fois de plus l'autorité des enseignants, sont une nouvelle marque de mépris pour les enseignants et leurs organisations représentatives.

Après nous avoir expliqué en septembre, « qu'il y avait pour les élèves plus de risques à rester chez soi qu'à aller à l'école », « que les établissements scolaires n'étaient pas des lieux de contamination », après avoir prôné, pour soi disant protéger les enseignants et les élèves, l'application d'un protocole « si possible », voilà maintenant le principe de l'école à la carte brandi comme un moyen de lutte contre l'épidémie !

A la rentrée de novembre, nous pensions avoir atteint un sommet de cacophonie, d'impréparation, de volte face et d'amateurisme. Nous en sommes aujourd'hui à nous demander s'il y a un pilote dans l'avion, tant le ministre semble, une fois de plus, dépassé par la situation !

Alors que le risque d'une nouvelle vague épidémique en janvier est réel, nous exigeons, face à la gravité de la situation, des réponses sérieuses et responsables, et les moyens nécessaires pour garder les établissements ouverts et assurer un enseignement en présentiel pour tous.

Nous exigeons un plan d'urgence pour l'École et le recrutement massif d'enseignants et de personnels d'accompagnement des élèves pour notre département.

Veuillez croire Monsieur le directeur académique, à notre attachement à un service public d'éducation de qualité.

**Pour le secrétariat départemental,
Renaud BOUSQUET**